



# ゆりのき

港区立赤坂中学校  
学校だより 12月号  
平成30年12月4日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「ところ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

## 活躍する赤中生

校長 高松 政則

12月とは思えないように暖かな日もありますが、少しずつ季節は冬に向かっていきます。校庭にあるたくさんの木々や玄関横のもみじの葉も日々きれいに赤や黄色に紅葉し、毎日落ち葉の絨毯として校庭を覆っています。主事さん方が毎朝きれいに掃除をしてくれていますが、これがなかなか大変な作業です。でも、その作業に登校時に見ている生徒たちが少しずつボランティアとして参加しはじめ、一緒に清掃活動をしてれています。毎年の光景ですが、自主的にそういった活動ができる本校の生徒を誇りに思います。

さて、12月1日(土)には地域総合防災訓練(いも煮会)を本校の校庭で行いました。7年前の東日本大震災の時、多くの方が帰宅困難者となったように、日中、仕事に出ている大人の方々は同じような災害が起きたとき、すぐには帰ってくることは困難です。地域に残されるのは小さな子供やお年寄りですが、その時活躍できるのはやはり中学生。毎年行っているこの地域総合防災訓練は、万一の災害に備え災害について学ぶことと同時に、どうやって動けばよいかを学ぶための貴重な体験となっています。中学生の当日の主な仕事は中之町幼稚園の園児、赤坂小学校の児童のために、いも煮やアルファ米を朝早くから準備することです。普段、家庭で食事を作る機会が少ないからか、恐る恐る指を切らないように準備をしていましたが、何とか完成させることができました。警察や消防の皆さんには様々な体験ブースを設置していただき、小さな子供たちもとっても災害について学ぶ良い機会となりました。災害が起きないことが一番良いのですが、我々人間は自然の力には勝つことができません。そのための準備として、地域の子供たちが学ぶ貴重な体験でした。赤坂地区青少年対策地区委員会の皆さん、消防団、赤十字奉仕団、赤坂小学校おやじの会の皆さん、本校のPTAの皆様ありがとうございました。

### 【仮設校舎の建設が始まりました】

来年4月から使用する仮設校舎の建設が始まりました。先日、現場を見に行きましたが、とても仮設校舎とは思えないようなしっかりとした建物です。本建築と変わらないようなしっかりとした構造となっていますのでどうぞご安心ください。



【校舎】



【体育館】



【校庭と体育館】

今年も様々な出来事があった一年でしたが、おかげさまで赤坂中学校では無事に一年を終えることができそうです。今年の冬休みは16日間です。どの学年も長期の休みの過ごし次第でこれから先の学校生活が大きく変わります。体調に注意しながら大切に過ごさせてください。本年も教育活動にご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。

## 12月行事予定

4日(火) 専門委員会	17日(月) 大掃除
6日(木) 中央委員会	22日(土) 土曜授業、終業式(午後)、給食あり
7日(金) 区音楽鑑賞教室(3年)、三者面談終	25日(火) 振替休業日
10日(月) 朝礼	26日(水) 冬季休業日始

## 12月の生活目標 「2学期を振り返ろう」

○2学期の振り返り、冬休みの目標と計画を立てよう。○整理整頓に努めよう。

### 保育実習[3年生](11/22)

3年は家庭科授業で中之町幼稚園を訪問しました。自分で作った布製ボールを使って遊んだり、園庭でドッチボールや縄跳びなどをしたりしました。実習の最後には合唱の披露も行いました。



### 不審者侵入対応訓練(11/26)

赤坂警察署にご協力をいただき不審者対応訓練を行いました。教職員の対応訓練(不審者対応・110番通報等)後に、訓練の様子を撮影したビデオ上映と刺股と着色球の使用方の説明を受けました。



### 【活躍する赤中生！】

**薬物乱用防止標語東京都選考** (優秀賞) \_\_\_\_\_くん

**港区中学校英語発表会** (区代表・都大会第3位) 赤坂中学校3年生

PLAYの部『Angels With Broken Wings (翼の折れた天使たち)』

### 港区小・中学生の環境に関する自主研究

(個人の部) 最優秀賞 \_\_\_\_\_さん「生物解性プラスチックの生成と生分解の調査」

優秀賞 \_\_\_\_\_さん「節電効果についての研究」

佳作 \_\_\_\_\_くん「油脂による下水道のつまりの原因」

(グループの部) 最優秀賞 \_\_\_\_\_くん・\_\_\_\_\_くん「浮遊粒子状物質の色による気温への影響」

優秀賞 \_\_\_\_\_さん・\_\_\_\_\_さん「植物に効率よく光合成をさせて、地球温暖化を防ごう！」

また、区内で1校だけ選出される『学校賞』も受賞しました。

**税についての作文** (麻布納税貯蓄組合連合会 優秀賞) \_\_\_\_\_くん

**税の標語** (港区長賞) \_\_\_\_\_さん 「税金で つながる未来 溢れる笑顔」

**全国中学生人権作文コンテスト東京都大会** (作文委員会賞) \_\_\_\_\_さん

**【体罰調査について】** 毎年実施している体罰調査(生徒対象)を今月行います。学校でも人を大切にすることや暴力はいけないということについて指導を重ねていますが、お子様の様子で心配なことがありましたら、どんなことでもご相談ください。